

# Festival de Talentos destacó habilidades artísticas y creativas



"FESTIVAL DE TALENTOS" DEMOSTRÓ EL ENTUSIASMO Y LA CREATIVIDAD DE LOS USUARIOS DE PROGRAMAS DEL CENTRO DE SALUD MENTAL COMUNITARIO NORTE.

**Actividad visibilizó y potenció habilidades de usuarios de programas del Centro de Salud Mental Comunitaria Norte.**

**Redacción**  
 La Estrella

**C**on entusiasmo, creatividad y diversidad de expresiones artísticas, se realizó una nueva edición del "Festival de Talentos", una actividad comunitaria impulsada por funcionarias y funcionarios del Centro de Salud Mental Comunitaria Norte (CSMC) del Servicio de Salud Arica y Parinacota.

La iniciativa tuvo como propósito visibilizar y potenciar las habilidades de las usuarias y usuarios pertenecientes a los diversos programas del centro.

Marcela Abarca Ayala, coordinadora (s) del CSMC Norte, explicó que esta acti-

vidad surgió tras el retorno a las atenciones presenciales luego de la pandemia. "Comenzamos a notar que muchos de nuestras usuarias y usuarios tenían distintas habilidades: en el arte, la música, la poesía, el dibujo, la recreación y nos pareció una gran idea generar un espacio donde pudieran expresarse, compartir y fortalecer sus talentos", indicó.

La actividad es de carácter voluntario y está abierto a todas las usuarias y usuarios que asisten al establecimiento, ya sea en sesiones con profesionales del equipo psicosocial o consultas médicas. Los participantes se inscriben libremente y tienen la oportunidad de mostrar

sus talentos ante sus pares, familias y el equipo de trabajo.

"Premiamos a todos los que participan, porque aquí

**“**  
**Premiamos a todos los que participan, porque aquí lo importante es el esfuerzo, la expresión y el deseo de compartir”.**

**Marcela Abarca**



DIFERENTES EXPRESIONES ARTÍSTICAS TUvIERON SU LUGAR.

lo importante es el esfuerzo, la expresión y el deseo de compartir. No se trata de competir, sino de reconocer el valor que cada persona

aporta con su presencia y su creatividad", agregó Abarca.

La jornada no solo refuerza la autoestima y la integración social de los participan-

tes, sino que también fortalece los vínculos comunitarios y el trabajo colaborativo entre familias, profesionales y usuarios.